

Confirman realización de la Copa Azurmendy para el próximo verano

9ª VERSIÓN. El torneo internacional de básquetbol formativo se llevará a cabo entre el 13 y 19 de enero. Tendrá tres categorías.

Walter Ávila González

walter.avila@australvaldivia.cl

Desde el CDV Menores confirmaron la realización de la novena versión de la Copa Azurmendy, la que no realizaban desde el año 2021, cuando -debido a la pandemia- se tuvo que realizar de manera excepcional durante septiembre.

Desde la agrupación informaron que el Campeonato Internacional de Básquetbol se realizará en esta oportunidad entre el 13 y 19 de enero del próximo año, y será considerado dentro de las actividades de verano de la Municipalidad de Valdivia.

Asimismo, detallaron que la competencia se realizará en tres categorías, que son la Sub-14, Sub-16 y Sub-18. Además, mencionaron que por ser el primer torneo luego de varios años sin realizarse, en esta ocasión se enfocará en varones y tendrá un cupo de doce equipos por categoría. En ese sentido aseguraron que ya hay varios clubes casi confirmados, donde incluyen a dos de Argen-



EL COLISEO MUNICIPAL ES EL ÚNICO LUGAR CONFIRMADO, POR EL MOMENTO.

tina y uno de Brasil, además de los nacionales.

“La idea es poder ir con calma. Queremos realizar una gran Copa Azurmendy el próximo año, y así pensar en ampliarnos para la temporada siguiente, ya con la rama femenina y también con más clubes o más categorías, lo que se analizará a su debido momento”, informó uno de los coordinadores del CDV Menores y del torneo, Jaime Celis.

El coordinador agregó que,

por el momento, el Coliseo Municipal de Valdivia está confirmado como escenario para la competencia, y hay conversaciones avanzadas con los gimnasios de la Universidad San Sebastián ubicado en Isla Teja, como también el recinto de la UACH, en el campus tejeño. “Habría un cuarto gimnasio, pero aún faltan algunas reuniones, y es mejor esperar”, agregó.

Respecto a los auspiciadores y colaboradores, por el mo-

mento mencionaron a la municipalidad de Valdivia, Tapel, MCT, Powerade, Aguas Fontevita y Ferretería Sur.

MUNICIPALIDAD

Joaquín Goya, jefe del departamento de Deportes y Recreación del municipio, manifestó que “estamos muy contentos de ser parte del retorno de la Copa Azurmendy, un espacio formativo que beneficia a cientos de jóvenes de nuestra comuna, región, país y del extranjero, tanto en lo deportivo, referente a la práctica y desarrollo de habilidades en el básquetbol, como también en lo valórico que nos entrega el deporte, más aun en niños y adolescentes”.

Y añadió que “desde el municipio colaboraremos con recursos para la compra de implementos, hidratación y transmisión por Valdivia TV, además del principal recinto de básquetbol de nuestro país, el Coliseo Municipal, demostrando el compromiso que tiene nuestro municipio con el desarrollo de diferentes disciplinas deportivas en la comuna”.